

À l'occasion de la préparation du numéro spécial de la revue de l'AJCF, Sens, pour ses cinquante ans, nous avons demandé au Grand Rabbin Haïm Korsia d'écrire quelques lignes pour dire ce que cette revue représente pour lui, pour le dialogue judéo-chrétien, par rapport aux enjeux d'aujourd'hui.

La revue *Sens*, c'est l'espérance : celle du dialogue, de la confiance et des retrouvailles des frères. C'est la possibilité de décrypter l'actualité religieuse, de célébrer des personnages qui ont écrit les plus belles pages de l'histoire des relations judéo-chrétiennes et de réfléchir, ensemble et sans aucun syncrétisme, aux questions théologiques de fond.

Il y a surtout cette façon unique de faire dialoguer les textes et les mémoires, les livres et les récits afin de créer du savoir, de la connaissance, de la reconnaissance et donc de la fraternité. C'est cette profondeur du temps qui nous offre de toujours trouver dans la revue de l'Amitié judéo-chrétienne ce que nous cherchons, d'où que nous soyons, un bel éclairage pour notre propre chemin. Et c'est le cœur du rêve de cette amitié, de cette fraternité unique qui donne toujours à se penser comme le reflet de l'autre, que de pouvoir trouver dans le souffle des uns la respiration des autres.

Sens sait s'engager et laisser libre, former les âmes et respecter les esprits, alimenter les cœurs et honorer la raison et la foi.

Sens est une grande revue car c'est celle de la liberté et du respect de chacun.

Haïm Korsia

Grand rabbin de France